

中学校で初めての 期末テスト対策は!?

梅雨に入り、蒸し暑い日々が続いています。湿度が高いと汗もかきやすいので、水分補給を上手に行いながら様々な活動を頑張りたいと思います。

さて、初めての期末テストが6月22日～24日に予定されています。期末テストなので9教科のテストが3日間で行われます。小学校では、単元ごとにテストが行われたと思います。テストに出題される範囲も狭く、テスト前に復習をそこまでしなくてもある程度の点数がとれていたのではないのでしょうか。中学校では、1学期は期末テストのみ、2学期は夏休み明けテストと期末テスト(9教科)、3学期は学年末テスト(9教科)と回数が少なくなります。しかし回数が少ない分、テストに出題される教科書の範囲は広くなります。1学期期末テストだと、4月～6月に学習した内容が範囲となります。それが3日間で9教科ですので、早く復習を始めることが大切です。小学校と同じように考えているとなかなか高得点は取れません。1日に1教科の復習をするとしても9日前から始めないと終わりません。ですから、宅習ノートで毎日こつこつとテストに向けた復習をしておくことが大事です。テストまでの日数を逆算して復習に取り組んでいきましょう。

宅習ノートでテスト対策を!

設営コンクール

設営コンクールが行われました。中学校初めての設営作りに広報班を中心に組みましたが、どの学級も昼休みや放課後なども協力して頑張っていました。

みんなで一つの事に取り組むことで、団結力や絆が生まれたことと思います。これから行事等を通して、更に団結力を高めていってほしいと思います。



保護者の皆様へ

新型コロナウイルス感染症対策の為の臨時休業が明けて約1か月が経過しました。1年生の様子を見ていると、臨時休業明けは4月当初のように緊張しているような様子がありましたが、最近は学校生活にもだいぶ慣れてきて、専門班の活動が活発になってきたり、伝統の指名無し発表に積極的にチャレンジしたりと徐々に中学1年生らしい元気な姿が見られるようになってきました。

特に入学当初は、全体的にあいさつの声に元気がなく、おとなしい雰囲気学年なのかと思いま

したが、今では明るく元気なあいさつが聞こえてくるようになってきてホッとしています。この調子で、みんなで協力しながら、何事にも明るく元気に取り組み、様々な経験を積み重ねて、心身ともに成長して行ってほしいなと思います。

さて、今年の学校行事等につきましては、中止や変更等がありますが、現在のところ7月3日(金)の講演会・PTAについては内容を一部変更して実施、7月9日(木)の音楽コンクールについては実施の方向で検討中です。詳しい内容につきましては、案内文が配布されます。お忙しい中だと思いますが、ぜひご参加をよろしくお願いいたします。